
 

- 1 - 

     令和２年度第２回新居浜市立女性センター 

及び新居浜市立働く婦人の家運営委員会 

 

１ 開催日時 令和３年２月１７日 (水 ) １０ :００～１２：００  

２ 開催場所 新居浜市立女性総合センター ３階 多目的ホール  

３ 出席委員 秦榮子委員  菅敏子委員 井上美樹委員 渡邊優津子委員  

 眞鍋マユミ委員 近藤豊美委員 小野辰夫委員  

近藤智佳委員 直野雅子委員 宮前港委員 （１０人）  

欠席委員 渡部政江委員 秋月恭子委員 秋山佐久子委員  

平井千恵子委員 中嶋潤委員       （５人）  

事務局  市民環境部長 男女共同参画課長 男女共同参画課副課長  

     （公財）新居浜市文化体育振興事業団事務局長  

女性総合センター所長  

４ 議題  

（１）令和３年度事業計画について  

（２）その他  

５ 傍聴者   ０人  

６ 議事録  

事 務 局 
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 ただいまから、令和２年度第２回「新居浜市立女性センター及び

新居浜市立働く婦人の家運営委員会」を開催いたします。 

 委員の皆様には、本日は大変ご多忙のところご出席いただきまし

て、誠にありがとうございます。  

まず、本委員会ですが、新居浜市立女性センター及び新居浜市立働

く婦人の家運営委員会規則第５条第３項により、委員の過半数の出

席がなければ開くことができないこととなっておりますが、委員総

数１５名に対し１０名の出席で、過半数を超えておりますので、本

会議は成立していることをご報告いたします。  

この委員会につきましては、新居浜市審議会等の公開に関する要

綱に基づき、公開となっておりますので、ご了承いただきたいと思

います。 

それでは、開会にあたりまして、委員長にご挨拶をお願いいたし

ます。 

 

 改めまして、おはようございます。皆さんご存知のとおり新型コ

ロナウイルスの中、その防止に苦慮されている中、お忙しい中ご参

加くださり心から感謝いたします。 

この会館ができて３０年を超えようとしています。この会館ができ

るときには行政をはじめ皆さんのご協力ご支援をいただいて 

新居浜は本当に市民のために官民一体となって、より良い生活がで

きるように素晴らしい会館となっております。 

いろいろありますが、継続してこの会館が更なる発展と皆さんの活

動の拠点になりますことを心より祈っておりますが、それを一生懸

命支えていただいた皆さま、今後とも今日もたくさんな忌憚なご意

見をいただいて行政に活かしてもらえるようにして頑張ってまいり

たいと思います。よろしくお願いいたします。 
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 ありがとうございました。続きまして原市民環境部長から、ご挨

拶をお願いいたします。 

 

・・・ 市民環境部長挨拶 ・・・ 

 

ありがとうございました。部長は他の業務がありますので、中座

させていただきますこと、ご了承ください。 

ここからの議事の進行につきましては、新居浜市立女性センター

及び新居浜市立働く婦人の家運営委員会規則第５条第２項により、

秦委員長へお願いしたいと思います。よろしくお願いいたします。  

 

みなさんのご協力をいただきながら会を進めさせていただきたい

と思います。よろしくお願いいたします。 

 それでは、はじめに、議題（ 1）「令和３年度事業計画」につい

て、事務局より説明をお願いします。 

 

 当センターは、皆さまご存じのとおり、平成１８年度から指定管

理者制度を導入しており、現在、公益財団法人  新居浜市文化体育

振興事業団が管理・運営を行っておりますので、事業計画等につき

ましては、当センターの中津所長から説明いたします。中津所長お

願いします。 

 

「令和３年度事業計画」につきまして、お手元の資料「事業報告

書」に基づきご説明します。 

当センターは平成２年５月に「新居浜市立女性センター・新居浜

市立働く婦人の家」併設館としてオープンし、今年度３０周年を迎

えております。 

新居浜市立女性総合センター設置及び管理条例に則り、本施設の

設置目的である女性の社会参加の促進、能力の開発及び勤労女性の

福祉の増進を図るために様々な事業を行っている所ですが、定めら

れた事業内容としては、1.各種の相談及び必要な指導、講習、実習

等に関すること。 2.女性に関する情報の収集及び提供に関するこ

と。 3.女性の文化活動、地域活動等への援助に関すること。 4.健

康、レクリエーション等に必要な施設の提供及び指導に関するこ

と。5.その他市長が必要と認めること。と、なっています。 

まず、本施設の重要な役割である「各種講座・主催事業」につい

てご説明いたします。 

当センターでは、再就職援助事業、社会参加促進事業、生活・教

養事業、子育て支援事業、健康増進事業の５つの柱を基に主催事業

を実施しております。事業目的に応じて５つの分野に分け、全体で

３０講座３９コースを計画しております。開催時間、開催曜日につ

きましては、平日の昼間だけではなく、夜間や土曜日、日曜日にも

開催し、仕事をしている方も参加しやすい配慮をしております。夜

間については、７講座９コース、土曜・日曜日については、９講座

１０コースの開催を予定しております。受講者にアンケート調査を

実施し、講座の感想、開設してほしい講座など、受講者のニーズの

把握に努め、また委員会等でご提案いただいたご意見を講座開設の

参考にさせて頂きました。 

それでは、５つの事業目的ごとに、説明させていただきます。ま

ず、１つ目の事業は、再就職援助事業です。「技能評価試験対応講座

３級ワード」「同じく３級エクセル」からその下、「調剤事務管理士
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資格講座」まで５講座７コース開催予定です。この事業は、主に女

性の再就職を支援するための技能習得及び、現在就労中の女性の資

質能力の向上を図ることを目的として開催するものです。パソコン

関係では、例年資格取得講座は２級と３級を実施していたのです

が、ハローワークの中嶋委員さんに求人の実態などをお聞きする中

で、事務系の求人はほとんどなく狭き門になっていること。現在の

求人においては、いろいろな職種の募集要項の中に、パソコン操作

ができる人が求めてられており、それは、職種に関わらず、仕事の

報告書等作成するためで、初級程度のパソコン操作が多くの職場で

必要になってきていると伺いました。そして当センターにおいても

最近の受講状況を見てみると、２級の希望者が定員の半分にも満た

ない状況があったこととなどと合わせて、今回は３級の講座に絞

り、今まで夜間のみ開講していた資格試験講座を平日の実施と合わ

せて２コース開講することとしました。 

 また、「調剤事務管理士資格講座」につきましても、資格取得を目

指した内容で、女性総合センターで資格取得試験を実施するもの

で、医療事務、介護事務とローテーションで行っていたものです

が、昨年コロナの関係で実施できなかったため、３年度に繰り越し

の計画となっています。 

 次に、社会参加促進事業では、ご覧のように「ワード&エクセル基

礎編」のパソコン講座から、その下の「年金と介護制度の講座」ま

で６講座を計画しています。この中で、新規に計画している男女共

同参画課とコラボ講座についてです。ウイメンズの講座の中で男女

共同参画社会への啓発講座が不十分であるとの思いがずっとありま

した。例年、男女共同参画課で行っている次世代ネットワークやリ

ーダーズスクールには若い世代の方が多く参加され、充実したワー

クショップやセミナーが開催されています。遅まきながら、そこに

ウイメンズの職員も参加し、一緒に学ばせて頂くことによって、職

員自身の意識改革や講座企画立案の力量を高めることができるので

はと考えています。最初はコラボというより、男女共同参画課の計

画に乗せて頂く形になろうかと思いますが、連携しながら進めてい

けたらと思っています。 

次に、３つ目の事業は、生活・教養事業で、「パソコン活用講座」

から「認知症を早く見つけるためには」までの７講座でございま

す。女性の学習意欲に応え、家庭生活に必要な環境づくりや知識の

習得、文化教養の向上等を目的として開催するものです。 

次に４つ目の事業は、子育て支援事業で、「親子でいっしょに体操

講座」から一番下の「パパたちの講座」の４講座５コースです。こ

の子育て支援事業は、親子の心のふれあいと調和、家庭教育力の向

上を図りながら、同じ時代に子育てをする保護者同士の思いを共有

できる場になることを願って開催しています。新規の講座は、「パパ

たちの講座」です。講座の名前はまだ仮のものですが、子供の成長

に関われる限りある貴重な時間に出来るだけ子育てに関わっていた

だきたいこと、育児だけでなく家事、介護といった生活全般につい

て、固定的な役割分担意識の払拭ができるよう、特に男性を対象と

して男女共同参画社会形成への意識啓発講座になればとの思いで

す。小学校、中学校のＰＴＡなどと連携し、たくさんの方に参加し

ていただきたいと考えております。日付が 11 月 7 日となっているの

は誤りで、今後日程は調整していきたいと思います。小学校長の井

上委員さん、市Ｐ連 会長の秋月委員さんもいらっしゃるので、いろ

いろとお力添えいただければありがたいです。 



 

- 4 - 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

最後の５つ目の事業は、健康増進事業で、「リズム体操」から「か

らだすっきり、リンパケア講座」までの８講座、１４コースです。

この事業は、健康で明るい生活を営むとともに、楽しみながら体力

づくりができることを目的として開催するものです。積極的に運動

に親しみ、健康体力の維持、増進を目指す中高年の方々が大変多

く、募集した講座は、定員をオーバーし、やむを得ず抽選で受講者

を決定する状況です。特に数年前から始めた「ピラティス講座」は

大変人気があり、３年度も２コース行うことにしました。「スッキリ

快眠骨盤ケア講座」と「体スッキリリンパケア」の講座は、今年度

新規に行うもので、既存の体操講座ではありませんが、健康な毎日

をサポートするための体操講座として体幹を鍛えたり整えたりする

ことを目的として開催するもので、利用者のご意見を反映させての

計画となっています。 

以上、全体で３０講座・３９コース、延べ人数で９，７１２名

（昨年１５，４００名）の参加を見込んでの計画となっています。

例年は１５，０００人前後の参加を見込んでの計画を立てておりま

したが、３年度は３密を避けるため、特に運動系の講座では定員を

大幅に減らしております。コロナ対応にも十分配慮し、参加者には

安心安全に講座に参加していただけるように努めていきます。 

以 上 が 、主催事業の実施概要でございますが、それ以外の事業

といたしまして、次のページをご覧ください。 

当センターの場所提供の事業として、各種相談事業がございま

す。このページは令和２年度の実績を載せておりますが、３年度に

おきましても、同様の事業を行ってまいります。婦人相談は、毎週

水曜日、要予約ということで、子育て支援課が担当されています。

女性の職業生活・家庭生活相談は、土曜日に男女共同参画課より相

談員の方が一名ずつ輪番で来られています。人権相談につきまして

も、随時ということでご利用いただく事になっています。 

 次に、２の社会活動援助事業ですが、まず、（１）主催事業にお

ける託児業務に関しましては、当センター主催の講座を受講される

方のお子さん、２歳児から未就学児童までを対象に、託児サポート

を行い、講座に参加し易いように援助していきます。３年度もアビ

リティーセンターに依頼し、子育て中の方も安心して講座に参加で

きるようにしていきます。（２）女性連合協議会主催の新居浜女性

フォーラム及び自主グループ連絡協議会主催のういめんずまつり等

の各種事業では、例年８月と１１月に開催しておりますが、全館あ

げての大イベントで、広く市民の方々に参加して頂き、にぎわって

おります。残念ながら、昨年はコロナの関係で実施できませんでし

たが、作品展示や体験、即売、バザーコーナーなど盛りだくさん

で、多彩な催しとなっています。市内外の皆様にもウイメンズプラ

ザの存在を知っていただく良い機会となっていますので、今年は何

とか実施できればと願っております。 

 次に、３の情報提供・収集事業につきましては、図書室における

図書、ＤＶＤ等の貸出しを行っておりまして、その状況を掲載して

おります。現在の図書の蔵書数は２，６０５冊になります。男女共

同参画に関する図書や行政資料・報告書のほか、女性のさまざまな

問題解決に役立つ図書を中心に収集しております。年２回の図書購

入（予算約６万円）と、国際ソロプチミスト新居浜様からの寄贈に

より、毎年３０冊程度新たに加えることができています。ソロプチ

ミスト様からの寄贈分は、新居浜市男女共同参画課が関連図書を選

定したものを購入し寄贈していただいております。女性センター購
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入分については、男女共同参画関係の他に、話題の文芸書や主催講

座に関連したもの、当センター利用団体の活動に関するもの等を考

慮しています。また、リクエストボックスを設置しており、なるべ

く要望にもお答えしていきたいと考えております。これらの図書・

雑誌は、館内での閲覧のほか、貸出も可能で、一人２冊・期間はこ

れまでの１０日から昨年後半より２週間に延長し、実施しておりま

す。新刊図書紹介や、季節・講座・イベント等に合わせたテーマ展

示等を充実させ、この図書室の利用や館内掲示をきっかけとして、

当センターの活動、女性問題・男女共同参画に関心を寄せる方が増

えてくださるようにさらに工夫していきたいと思います。 

以上で、令和３年度新居浜市立女性総合センターの事業計画の説

明を終わります。 

  

ありがとうございました。中津所長さんより当センターの活動状

況、事業計画についてご説明がありました。利用者の希望をより具

体的に計画推進できるように運営をして頂いていることに感謝いた

します。このことについて委員の皆様、ご意見ございませんか。 

 

学校現場の方でも感染対策に努めながら教育活動との両立という

ことでやっております。今、中津所長さんからのお話を伺ってい

て、学校のことを振り返ってみて、最近すごく感じることは、子育

てに悩んでいる若いお父さんお母さんが増えてきたなということで

す。そういった点でも、今回令和３年度の講座の中にもそのような

講座をたくさん入れていただいているのをありがたいなと思いまし

た。そして、各種講座で資格を取れること、それから広げるという

ところから、ＳＤＧｓ達成のために必要な講座を多く開設してくだ

さっているところも非常にうれしく感じました。 

 

ありがとうございました。続いてどなたか。 

 

ういめんずまつりも、女性連合の恒例の女性フォーラムも、昨年

はコロナの関係でできなくなって、とても残念だったのですけれど

も、それと、各種講演会等もこの３月にも予定しておりました講演

会も講師の先生が京都の方から来ていただく予定になっていました

ので、参加者側も主催者側心配しながら集めるというのが少し難し

いということで協議した結果、中止ということになりました。令和

３年度４月からは、対策をしながらやっていきたいと考えているの

ですが、この女性総合センターにおきましてもいろいろ人数の制限

とか考えられて、たくさんの講座を予定されていることは、とても

ありがたいと思います。今後、多くの皆さんに予防しながら、かか

らないうつさないということを徹底した、これからは、コロナとず

っと付き合っていかないといけないといけないような気がしますの

で、私たちも十分注意しながら考えられた口座に参加していきたい

と思います。計画ありがとございました。以上です。 

 

ありがとうございます。他にありませんか。 

 

市議会としましても研修は全て去年から中止です。この計画の中

で、計画案ですが、どのくらい中止になったのか、ソーシャルディ

スタンスでどのくらいやったのかその辺りはどういう状況でしょう

か。 
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昨年は、前期は３月４月閉館になりまして、前期に計画しており

ました講座につきましては、ウイメンズではできておりません。と

いいますのは、講座が前期後期と募集して、こちらにありますよう

に４，５，６，７月とそういうスパンでやっておりまして、前期の

分はほとんどできなくて、そして８月くらいから１つ１つ単発の講

座からやっていきまして、そして後期になりまして、体操系の講座

なんですが、普段はたくさんの方に参加していただいているのです

が、人数を絞りまして回数も絞りまして、一年間丸々できないと困

るということで、３つのグループに分けて、人数も減らして、一年

に一回皆さんのお顔がみられるといいなということで、そういう形

で実施させていただきました。あと、１回２回３回の小さい講座に

つきましては後半はわりと予定どおりできたような感じです。た

だ、利用状況ですが、一般ご利用の方が８月ぐらいから少しずつ戻

ってきたなと思っていましたが、１２月の後半ぐらいからまた減っ

てきて、年明けまして、大きな講座などにつきましてもキャンセル

がありました。 

ウイメンズとしては今の所人数を絞っての活動ということで、一

応最後の講座までやれる状態にはなっています。以上です。 

 

 ありがとうございました。近藤さんいかがですか。 

 

まず、講座の企画を見せていただいて、何と言いましてもまだま

だ女性の賃金の格差、男性に比べると開きがかなりありますので、

就職支援のような講座は大変ありがたいです。また、子育て支援事

業でパパたちの講座といったことで企画をして頂けるのも非常にあ

りがたいと思います。中でも介護ですが、皆さん晩婚になってきて

子育てと介護を一緒に、ダブルケアをしていかないといけないとい

った方が増えています。ちょうど子どもたちが成長していく中で、

今までだったら家族の中で、例えば妻が夫の両親を介護してきたと

いうようなことがあったかと思いますが、今は子どもが少ないの

で、夫の親は夫が看る、妻の親は妻が看るという形で、介護も男性

にとっても他人ごとではないという状況になってきているので、そ

の辺りも、若いお父さんたちの意識を高めていただくためにも、是

非このパパたちの講座でそういったことも入れていただけたらあり

がたいと思います。あとですね、図書の件ですが、ホームページに

まめに更新していただいてわかりやすいと思いました。中で、ビデ

オテープとカセットテープですが、お家で見られる方は少ないので

はないかと思います。こちらはここで見せていただいたり聞かせて

いただいたりできるのですか。可能かどうか教えていただきたいで

す。以上です。 

 

 ＤＶＤとかは借りる方はおられますが、以前、２回か３回視聴覚

室を使ってビデオテープを見られた方がいらっしゃいました。その

ころはそういった対応をしておりましたが、それ以降はあまりご利

用なかったようですが、そういうご希望があったら対応していきた

いと思いますし、時代に合ったそういったものをそろえないといけ

ないと思います。 

 

ありがとうございました。ビデオテープ、カセットテープはもし

かすると、長いウイメンズの歴史の中で貴重な資料が多いのではな
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いかと思いますので、予算が付くのであれば、こういったものもＤ

ＶＤにするとか、そういう形にしていったら、後世にも役に立つと

思います。 

 

残していかなければならないものもあると思いますので、頂いた

ご意見を活かしていきたいと思います。ありがとうございました。 

 

ありがとうございます。他にありませんか。 

 

先ほど所長さんから令和３年度の事業計画を聞かせていただい

て、いろいろと考えて計画を立てていただいたことに感謝いたしま

す。その中で、先ほど近藤委員さんがおっしゃった子育て支援事業

で、パパたちの講座ですが、私はパパでもないのですが、若いお父

さんが参加できない場合、代わりに講座を受けさせてもらうことが

できないんだろうか。と言いますのは、いろいろ聞いておいて、こ

ういう講座があってこういう内容だったということを家庭内で話す

というはいいかなと思って、私自身が参加したいと思います。 

 

 ありがとうございました。この件についていかがですか。 

 

 はい。できるだけ男性に参加していただきたいということで、タ

ーゲットをパパという言葉を出してすると、ＰＴＡを通じて皆さん

学校を通じて連絡させて頂いたら、十分伝わるかなと思いましたの

と、あと、一般の方が参加していただいても大歓迎です。男性も女

性も若い人も年配の方も皆さんが子どもに関わって育てていく。そ

れぞれの家庭の中で家庭環境も違います。みんなで子どもを支えて

いくということで、そういった講座でもありますし、また、一人ひ

とりの生活がいきいきとするような講座にもなりますので、たくさ

んの人に参加していただきたいと思います。 

 

 ありがとうございます。聞いて、嬉しくなりましたね。 

それぞれのご意見を計画とか期待に沿って官民一体となって運営し

ていただけたらと思います。よろしくお願いいたします。 

 それでは、続きまして、議題２のその他について事務局お願いい

たします。 

 

 お手元にＡ４の資料を配布しているのですが、部長の方からもお

話がありましたとおり、この新居浜市立女性総合センターは、平成

２年度開設し、今年度３０周年となっております。この女性総合セ

ンターでは男女共同参画の拠点施設であって、県内でも新居浜市は

率先的に取り組んでおります。そこで、３０周年を記念しまして、

記念誌を作成するということで、現在取り組んでおります。その内

容につきましては、ウイメンズプラザは平成２年５月８日に開館

し、来年の５月まで３０周年ということで、それまでに是非３０周

年記念誌を作成したいということで、今は内示段階で来年度の予算

が通りましたら、令和３年度４月に印刷の発注をかけたいと思って

おります。内容としましては、３６ページのカラー５００部、予定

しております。男女共同参画課事務局とウイメンズプラザ、それか

ら運営委員長とどういった内容ということを相談しながら、ウイメ

ンズプラザのあゆみ、年表とか歴史、ういめんずまつりとか女性フ

ォーラムなど行事の歴史。それから、新居浜市が直接ここで使わせ
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ていただいている男女共同の参画拠点である婚活支援センター、女

性相談、ＤＶ防止啓発といった内容。あと、先ほど所長からありま

した、利用者の状況グラフなどもふまえながら、主催講座のあゆみ

・現状、こちらで活動しております自主グループの紹介、中心的に

ウイメンズプラザで利用されている団体・組織の状況とか、結成以

来女性連合協議会がここを拠点に活動されている状況。それから、

新居浜市の男女共同参画社会の実現ということで制定しました、来

年度から１０年間の計画の内容。施設の紹介、資料などを載せたい

と思います。３６ページといった限られた中ですので、より皆さん

が手にとって見やすい内容とか写真をふんだんに取り入れたいと思

っております。 

 皆さんから、このようにしたらという意見があれば、お願いした

いと思います。 

 

ありがとうございました。ただいま課長さんから３０周年記念誌

についての説明がありました。この件について、委員の皆さんから

ご意見があったらお願いします。 

 

記念誌については、今それぞれのグループから内容を書いていた

だいている状況です。またよろしくお願いいたします。 

記念誌のことではないのですが、床の貼替をして頂いてありがと

うございます。活動については、コロナの関係でういめんずまつり

ができなくて残念だったのですが、自主グループの役員会の時に、

以前のういめんずまつりの時にお子さんのおむつ替えのベットがど

こにあるかわからなかったというご意見がありまして、そういった

こともよろしくお願いいたします。 

 

 そういったご意見もお聞きしながら検討していきたいと思います

ので、要望も教えていただけたらと思います。 

  

 ３０周年記念誌について、自主グループのアンケートも集約して

いるところです。 

 ウイメンズプラザというところは、駐車場もありますし、近くに

お買い物もできる所もありますし、本当に女性が来やすい、立地条

件もすごく良くて、使いやすい場所だと思うんです。女性はおしゃ

べりでストレスを発散させたり、いろいろできるので、手を動かし

ながらできるという、そういうメリットがあって、皆さん楽しんで

来ていただいています。だから、なるべくコロナでも状況を見なが

ら、皆さんと活動できることがありがたいことだと思っておりま

す。これからも続けて所長さんよろしくお願いします。 

 

 ありがとうございました。 

 皆さんのご意見や利用者の期待を聞きながら、これまで運営して

３０年、毎年多くの方に男女を問わずここを利用して頂きありがた

いと思っております。記念誌について、コロナでなかなか集まれま

せんが、皆さんからのご意見は、今後聞けますか。状況はいかがで

すか。 

 

 予定としましては、３０周年記念中に発注したいので、内容を３

月中に仕上げるような感じでまとめていきたいと思いますので、運

営委員会委員の皆様のご意見を随時言っていただき、それをまとめ
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て、委員長と事務局とウイメンズプラザ所長とまとめていきたいと

思いますので、時間的にはそういったことで、また会を開いてとい

うのは、皆さんお忙しい中、難しいと思いますので、それまでに何

かご意見ありましたら言っていただいたらと思います。 

 

３０周年の記念誌、考えていただいたこと、とても感謝しており

ます。構成の内容の案ですけれども、いろいろな記念誌をいただく

ことがあるのですが、最近のもので思ったのが、カラーなら開くと

やっていることがすぐわかるように、写真を載せていただいたら、

文章を読むよりも、皆さんが見てわかりやすいような記念誌になっ

たらいいなと思います。 

 

 ありがとうございました。皆さんの意見をいろいろと受け入れ

て、活動については、写真を取り入れて皆さんが一目で分かるよう

な記念誌をお願いいたします。 

 

写真、図とか手に取って見やすい内容に心がけて作ってまいりた

いと思います。皆さんからいただいたご意見も取り入れたいと思い

ますので、よろしくお願いします。 

 

ありがとうございます。 

そうしましたら、ここで、喫茶コーナーの今後の在り方につい

て、お願いいたします。 

 

喫茶コーナーについて、ご意見をお伺いしたいと思います。 

状況は、ウイメンズプラザも長年の間、業者に使用許可をして喫

茶コーナーの使用をして頂いておりました。ただ、今年度は、ほと

んどコロナの状況の中で営業もできず、業者の方からこの３月で終

了し更新はしないという返事をいただきました。今後どうするかと

いうことも検討しないといけないのですが、喫茶としては、このコ

ロナ禍ではなかなか難しいのはわかっているので、少し落ち着くま

で様子を見てみてはとも考えております。 

その中で、このコーナーがせっかく１階のフリースペースでもあ

るので、それを有効利用しながら、みなさんからのご意見や、ウイ

メンズプラザと男女共同参画課と考えていこうと思うのですが、何

かご意見がありましたら、また、よろしくお願いしたいと思いま

す。 

 

 ありがとうございます。皆さんからのご意見をいただきたいと思

いますが、いかがですか。 

 

 あそこを楽しみにしていた人もいたと思います。自主グループさ

んや女性連合もちょっと寄って帰ったり、そういうスペースを是非

どなたかやってくれる人を見つけていただくか、できたら継続して

いただきたいと思います。 

 

 これまで、皆さんとの交流の場として一息つくような利用をして

きたということもありますので、そういうことも考えて、有効利用

して頂きたいと思います。 

 

 立地として、学生さんが集うのもちょうどいいところかなと思い
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ます。宮前さんがおっしゃるように、できればどなたかにやってく

ださるのがありがたいと思うのですが、無理なんだったら、例え

ば、向かいのコンビニで買ったものを持ち込んで、ここなら食べて

勉強してもいいとか、女性の皆さんが会の後に、自動販売機を充実

させていただいて、そこでお茶を飲みながらとか、手作りのお菓子

を持ち込んでとか、飲食可で、そこで気軽に待ち合わせをしたり、

相談したりできるスペースとして活用するのもいいのかなと思いま

す。なぜこのようなことを申しますかというと、今ウイメンズプラ

ザは、誰でも入っていいという雰囲気ではなくて、講座を受けてい

る方や利用されている人でなければ、図書室に入るのもハードルが

高いと聞きますので、若い時からここに来て、相談したいときには

相談できる、楽しみたいときには楽しめるといった若年の時からし

て頂けたら、ずっと最後まで楽しんで利用ができるのかなと思いま

す。 

 

 ありがとうございました。事務局から何かありますか。 

 

貴重なご意見ありがとうございます。すぐにはなかなか業者が入

るとかというのは難しい状況なので、確かに、利用する方もそのほ

かの方でも、飲食をして話ができるスペースも大事だと思いますの

で、ウイメンズプラザとも話をしながら進めたいと思います。１階

には３年前から新居浜市婚活支援センターを設置し、活用されてい

ますので、そういったことで、若い人にも取り入れるようなことを

考えながらしていきたいと思います。 

 

ありがとうございました。それでは、文化体育振興事業団の事務

局長からお願いいたします。 

 

指定管理者として、文化体育振興事業団が管理をしております、

ウイメンズプラザにつきまして、３０周年ということで、建物も古

くなってきています。男女共同参画課の方も大規模な修繕をして頂

いているのですが、小規模な修繕もしながら、長持ちさせていかな

いといけないかなと思っております。そして、来年度もコロナ対策

しながらの事業なので、いろいろご意見を頂いた分については、ま

た、聞きながらいい形でやっていけばいいかなと思っております。

今年度については、意外と光熱水費などが少なくて済んでいるの

で、それを使って、ちょっとした修繕などを年度末やっております

ので、より良い指定管理料の使い方をしたいと思っておりますの

で、今度ともよろしくお願いいたします。 

 

ありがとうございました。今後ともよろしくお願いいたします。 

それでは、この辺で終わりとします。閉会の挨拶を副委員長から

お願いします。  

 

 いろいろ貴重なご意見をいただきました。来年度の事業計画はと

ても素敵なものがたくさんあって、コロナで中止にならないような

ことを祈っております。ますます、みんなが集まれるような会館に

なることを祈りながら、閉会したいと思います。ありがとうござい

ました。 

 


